
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Datum Start Ende Veranstaltung  Kategorie  Preis 

Mittwoch 

01.10.25 

19:00 00:30 E-Sports: Super Smash Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 

Donnerstag 

02.10.25 

19:00 23:00 BDSM Jugendstammtisch 
 

Treffen 
 

gratis 

Samstag 

04.10.25 

20:00 00:30 Pflanzen Bingo 
 

Lotto 

 

gratis 

Mittwoch 

08.10.25 

19:00 00:30 E-Sports: Super Smash Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 

Donnerstag 

bis Samstag 

09.10 - 11.10 

10:00 17:00 Helvetiarockt Beatmaking 

Workshop 
 

Workshop 

 

CHF 60 

mit Anmeldung  

Donnerstag 

09.10.25 

20:00 02:00 Mario Kart von daddeln 
 

Game 

 

gratis 

Donnerstag 

09.10.25 

20:15 00:30 Spieleabend mit der Milchbar 
 

Spiele 

 

gratis 

Freitag 

10.10.25 

20:00 00:30 Musikquiz mit Remy & Nina 
 

Quiz 

 

gratis 

Samstag 

11.10.25 

18:00 00:30 Herbstwanderung und Afterdrinks  Wanderung 

 

gratis 

Samstag 

11.10.25 

18:00 23:00 FE:IN Party LaVIVA 
 

Party 

 

gratis 

Mittwoch 

15.10.25 

19:00 00:30 Filmabend mit Unilux & 

Queerunity 
 

Film 

 

gratis 

Mittwoch 

15.10.25 

19:00 00:30 E-Sports: Super Smash Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 



 

 

Donnerstag 

16.10.25 

18:00 23:00 Disco Flohmi 
 

Flohmarkt 

 

gratis 

Freitag 

17.10.25 

20:00 00:30  Bingo 
 

Lotto 

 

gratis 

Samstag 

18.10.25 

20:00 00:30 Dragshow 
 

Aufführung 

 

gratis 

Mittwoch 

22.10.25 

19:00 00:30 E-Sports: Super Smash Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 

Donnerstag 

23.10.25 

20:15 00:30 Armbänder knüpfen mit Milchbar 
 

Basteln 

 

gratis 

Donnerstag 

23.10.25 

19:00 21:00 Cocktail Workshopauf Englisch 
 

Workshop 

 

CHF 30 

mit Anmeldung 

Freitag 

24.10.25 

20:00 02:00 Bancontest Vorrunde Sprungfeder  
 

Konzerte 

 

CHF 15 

Samstag 

25.10.25 

14:00 20:00 E-Sports Turnier: Super Smash 

Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 

Samstag 

25.10.25 

14:00 01:00 Lost and Found 
 

Flohmarkt 

 

gratis 

Mittwoch 

29.10.25 

19:00 00:30 E-Sports: Super Smash Bros. 
 

Game 

 

CHF 10 

mit Anmeldung 

Freitag 

31.10.25 

22:30 04:00 Halloween Party von Elisyum 
 

Party 

 

CHF 10 

 

Legende Zugänglichkeit: 

 = Rollstuhlzugäglich 

 = Achtung Strobolichter im Einsatz 

Hinweise:

Das Treibhaus befindet sich am Spelteriniweg 4 in 6005 Luzern. 

Das Treibhaus ist für Rollstuhlfahrerinnen und Rollstuhlfahrer zugänglich.

• Das Treibhaus bietet Parkplätze an. Bitte im Vorfeld Parkplatz reservieren unter: 041 369 81 00 

• Das Treibhaus ist gut mit den öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar. Bus Nr. 6,7, 8 von Bahnhof Luzern. Aussteigen Haltestelle 

Weinbergli 

• Das Treibhaus bietet einen Abholservice bei der Bushaltestelle an. Bitte im Vorfeld anmelden unter 041 369 81 00. 

• Das Treibhaus bietet einen Begleitservice an den eigenen Veranstaltungen. Bitte im Vorfeld melden unter 041 369 81 00 oder 

anfragen@treibhausluzern.ch 


